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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - COMISSIÓ INFORMATIVA DE BENESTAR I DRETS SOCIALS, EDUCACIÓ,
CULTURA I ESPORTS

SESSIÓ ORDINÀRIA COMISSIÓ INFORMATIVA DE BENESTAR I DRETS SOCIALS,
EDUCACIÓ, CULTURA I ESPORTS DEL DIA 16 DE FEBRER DE 2023

En la Sala de Comissions I de l'Antiga Fàbrica de Tabacs (Pati A Segon Pis) C/Amadeu de
Savoia, nº11, sent les nou hores del dia setze de febrer de dos mil vint-i-tres, es reunix en sessió
ordinària, la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, amb
la assistència dels components d'esta, la Sra. Isabel Lozano Lázaro, el Sr. Pere Fuset i Tortosa, la
Sra. Glòria Tello Company, el Sr. Javier Ismael Mateo García, la Sra. Maite Ibáñez Giménez, la
Sra. Marta Torrado de Castro, la Sra. Julia Climent Monzó, la Sra. Amparo Picó Perís, i el Sr.
José Gosálbez Paya, i actua com a Secretari José Vicente Ruano Vila.

Oberta la sessió per la Presidència, s'examinen els assumptes que figuren en l'orde del dia i
s'adopten els següents acords. 
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació, si és el cas, de l’acta de la Sessió anterior de data 19 de gener de 2023.

Pregunta la presidenta si algun membre de la Comissió ha de formular alguna observació a
l'acta de la sessió del dia 19 de gener de 2023, prèviament distribuïda amb la convocatòria. Com
que no hi ha cap observació, queda aprovada d'acord amb el que prescriu l'article 91 del ROF. 

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2023-000031-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Proposa donar denominació definitiva a quatre
carrers en projecte.

DEBAT

La Sra. Tello explica la proposta. Nomenant estes quatre dones s'esgota el llistat de dones
facilitat l'any passat, per la qual cosa caldrà treballar en un nou.

La Sra. Picó reclama que se cumpla lo aprobado en la moción de 2016 para rotular calle al
arquitecto Víctor Gosálbez y poner una placa en un edificio construido por él. Se acordó una
calle para él en el Cabanyal.

La Sra. Tello indica que ho ha explicat diverses vegades. Planimetria informa dels carrers
nous disponibles. En tant no es transmeta eixa disponibilitat, no pot complir-se i en el Cabanyal
no hi ha hagut carrers nous.

VOTACIÓ

La Comissió, per majoria de huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Javier Ismael Mateo García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i Amparo Picó Peris (Ciutadans), i una abstenció de José Gosalbez
Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent acord, respecte a denominar
via pública com "CARRER D'ANTÒNIA GÓMEZ D'ORGA (IMPRESSORA)".

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent
acord, respecte a denominar via pública com "CARRER DE ROSALIND FRANKLIN
(CIENTÍFICA QUE VA AJUDAR A ENTENDRE L'ADN)".

La Comissió, per majoria huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Javier Ismael Mateo García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i Amparo Picó Peris (Ciutadans), i una abstenció de José Gosalbez
Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent acord, respecte a denominar
via pública com "CARRER D'AMALIA FENOLLOSA PERIS (ESCRIPTORA
ROMÀNTICA)".
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 16 DE FEBRER DE 2023 3

La Comissió, per majoria de sis vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Javier Ismael Mateo García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista) i Amparo Picó Peris (Ciutadans), dues
abstencions de Marta Torrado de Castro (Popular) i Julia Climent Monzó (Popular) , i un vot en
contra de José Gosalbez Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent
acord, respecte a denominar via pública com " PLAÇA DE LUCIA SÁNCHEZ SAORNIL
(POETA, ACTIVISTA ANARCO-FEMINISTA)". 

ACORD

"De conformitat amb el que es disposa en els articles 172 i 175 del Reglament
d'Organització, Funcionament i Règim Jurídic de les Entitats Locals, aprovat per Reial decret
2568/1986, de 28 de novembre, s'emet el següent informe:

FETS

1º. Per moció de la regidora de Patrimoni i Recursos Culturals de data 3 de febrer de 2023,
tenint en compte les peticions veïnals i de conformitat amb l’informe del Consell Municipal de la
Dona de data 14 de gener de 2016, s’inicia expedient per a denominar els següents carrers en
projecte:

el carrer EP Santa Genoveva Torres 21, com

CARRER D’ANTÒNIA GÓMEZ D’ORGA

(IMPRESSORA)

el carrer EP Riu Eresma 14, com

CARRER DE ROSALIND FRANKLIN

(CIENTÍFICA QUE VA AJUDAR A ENTENDRE L'ADN)

el carrer EP camí d’Almenar 16, com

CARRER D’AMALIA FENOLLOSA PERIS

(ESCRIPTORA ROMÀNTICA)

la plaça EP Llombai 13, com

PLAÇA DE LUCIA SÁNCHEZ SAORNIL

(POETA, ACTIVISTA ANARCO-FEMINISTA)

2º. Posteriorment en data 7 de febrer de 2023, i a la vista de la proposta plantejada des del
Servici de Recursos Culturals de si existeix actualment a València vies públiques amb les dites
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 16 DE FEBRER DE 2023 4

denominacions, i si escau concedir als carrers en projecte que consten en l’expedient, es va
emetre informe per la Secció de Població i Territori del Servici de Societat de la Informació, en
els següents termes:

“Primero. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “ROSALIND FRANKLIN”.

Segundo. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “ANTONIA GÓMEZ D’ORGA”.

Tercero. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “AMALIA FENOLLOSA PERIS”.

Cuarto. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “LUCÍA SÁNCHEZ SAORNIL”

3º. La regidora de Patrimoni i Recursos Culturals, mitjançant decret, i a la vista del informe
emés per la Secció de Població i Territori del Servici de Societat de la Informació, disposa
continuar les actuacions.

FONAMENTS DE DRET

PRIMER. El procediment previst per a la concessió d'honors i distincions, i concretament
la retolació de noves vies públiques, ve contemplat en el capítol III, articles 11 i següents del
Reglament de concessió d'honors i distincions aprovat en sessió extraordinària de l'Excm.
Ajuntament Ple el 30 de juny de 2022.

Per l'exposat, i previ dictamen de la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, s'eleva a la Junta de Govern Local, la següent proposta d'acord:

ÚNIC. Denominar les següents vies públiques de la Ciutat de València amb les següents
llegendes:

el carrer EP Santa Genoveva Torres 21, com

CARRER D’ANTÒNIA GÓMEZ D’ORGA

(IMPRESSORA)

el carrer EP Riu Eresma 14, com

CARRER DE ROSALIND FRANKLIN

(CIENTÍFICA QUE VA AJUDAR A ENTENDRE L'ADN)

el carrer EP camí d’Almenar 16, com

CARRER D’AMALIA FENOLLOSA PERIS
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(ESCRIPTORA ROMÀNTICA)

la plaça EP Llombai 13, com

PLAÇA DE LUCIA SÁNCHEZ SAORNIL

(POETA, ACTIVISTA ANARCO-FEMINISTA)"

3 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2021-000383-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Proposa denominar carrers en projecte del Sector
Font Sant Lluís.

DEBAT

La Sra. Tello explica el punt.

VOTACIÓ

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent
acord, respecte a denominar via pública com "CARRER DELS FORNERS DE CASTELLAR".

La Comissió, per majoria de huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Javier Ismael Mateo García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i Amparo Picó Peris (Ciutadans), i una abstenció de José Gosalbez
Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent acord, respecte a denominar
via pública com "CARRER DE GÓNZALO TEJERO LANGARITA" (CAP DE LA GUÀRDIA
MUNICIPAL DE VALÈNCIA ENTRE 1931-1936).

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent
acord, respecte a denominar via pública com "CARRER DE FAUSTÍ VALENTÍN I
TORREJÓN" (ALCALDE DE VALÈNCIA 1918-1919).

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent
acord, respecte a denominar via pública com "CARRER DE VICENTE CHULIÁ CAMPOS"
(CATEDRÀTIC D'ANESTESIOLOGIA I REANIMACIÓ)

La Comissió, per unanimitat, ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent
acord, respecte a denominar via pública com "CARRER DE FLORENCE NIGHTINGALE"
(PIONERA DE LA INFERMERIA PROFESSIONAL MODERNA)

ACORD 

"De conformitat amb el que es disposa en els articles 172 i 175 del Reglament
d'Organització, Funcionament i Règim Jurídic de les Entitats Locals, aprovat per Reial decret
2568/1986, de 28 de novembre, s'emet el següent informe:
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FETS

1º. Per moció de la regidora de Patrimoni i Recursos Culturals de data 23 de novembre
s’inicia expedient per a denominar cinc carrers en projecte en el sector Fuente de San Luis.

Per Decret de la Regidora de Patrimoni i Recursos Culturals de data 22 de desembre de
2022, tenint en compte les diverses peticions veïnals i l’informe del Consell Municipal de la
Dona de data 14 de gener de 2016, es proposa denominar els següents carrers en projecte:

el carrer EP SECTOR FUENTE SAN LUIS A:

“CARRER DELS FORNERS DE CASTELLAR”

el carrer EP SECTOR FUENTE SAN LUIS B:

“CARRER DE GÓNZALO TEJERO LANGARITA”

(CAP DE LA GUÀRDIA MUNICIPAL DE VALÈNCIA ENTRE 1931-1936)

el carrer EP FUENTE SAN LUIS C:

“CARRER DE FAUSTÍ VALENTÍN I TORREJÓN”

(ALCALDE DE VALÈNCIA 1918-1919)

el carrer EP SECTOR FUENTE SAN LUIS D:

“CARRER DE VICENTE CHULIÁ CAMPOS”

(CATEDRÀTIC D’ANESTESIOLOGIA I REANIMACIÓ)

el carrer EP SECTOR FUENTE SAN LUIS E:

“CARRER DE FLORENCE NIGHTINGALE”

(PIONERA DE LA INFERMERIA PROFESSIONAL MODERNA)

2º A la vista de la proposta plantejada des del Servici de Recursos Culturals de si existeix
actualment a València vies públiques amb les dites denominacions, i si escau concedir als carrers
en projecte que consten en l’expedient, es van emetre informes per la Secció de Població i
Territori del Servici de Societat de la Informació, en els següents termes:

Informe 15 de febrer de 2022:

“Primero.- Que la relación de vías públicas con la designación de calles en proyecto que
forman parte del Sector Fuente de San Luís, son las siguientes:

- C/ EP SECTOR FUENTE SAN LUÍS A
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- C/ EP SECTOR FUENTE SAN LUÍS B

- C/ EP SECTOR FUENTE SAN LUÍS C

- C/ EP SECTOR FUENTE SAN LUÍS D

- C/ EP SECTOR FUENTE SAN LUÍS E

Segundo.- Se adjuntan planos individuales de las calles en proyecto señaladas 
anteriormente.

Tercero.- Se adjunta un plano global del Sector Fuente de San Luís”

Informe de 16 de desembre de 2022:

“Segundo. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “GONZALO TEJERO LANGARITA”.

Tercero. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “FAUSTÍ VALENTÍN i TORREJÓN”.

Cuarto. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “VICENTE CHULIÁ CAMPOS”.

Quinto. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada "FLORENCE NIGHTINGALE".

Informe de 7 de febrer de 2023:

“Primero. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “FORNERS DE CASTELLAR”.

Segundo. Se aporta plano de situación (fig.1) de la vía pública C/ Ep Sector Fuente San
Luís A, para el cambio propuesto según se hace referencia en este expediente.”

3º. La regidora de Patrimoni i Recursos Culturals, mitjançant decret de data 8 de febrer de
2023, i a la vista dels informes emesos per la Secció de Població i Territori del Servici de
Societat de la Informació, disposa continuar les actuacions.

FONAMENTS DE DRET

PRIMER. El procediment previst per a la concessió d'honors i distincions, i concretament
la retolació de noves vies públiques, ve contemplat en el capítol III, articles 11 i següents del
Reglament d'honors i distincions aprovat en sessió extraordinària de l'Excel·lentíssim Ajuntament
Ple el 30 de juny de 2022.

Per l'exposat, i previ dictamen de la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, s'eleva a la Junta de Govern Local, la següent proposta d'acord:
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ÚNIC. Denominar les següents vies públiques de la Ciutat de València amb les següents
llegendes:

el carrer EP SECTOR FUENTE SAN LUIS A:

“CARRER DELS FORNERS DE CASTELLAR”

 el carrer EP SECTOR FUENTE SAN LUIS B:

“CARRER DE GÓNZALO TEJERO LANGARITA”

(CAP DE LA GUÀRDIA MUNICIPAL DE VALÈNCIA ENTRE 1931-1936)

el carrer EP FUENTE SAN LUIS C:

“CARRER DE FAUSTÍ VALENTÍN I TORREJÓN”

(ALCALDE DE VALÈNCIA 1918-1919)

 el carrer EP SECTOR FUENTE SAN LUIS D:

“CARRER DE VICENTE CHULIÁ CAMPOS”

(CATEDRÀTIC D’ANESTESIOLOGIA I REANIMACIÓ)

el carrer EP SECTOR FUENTE SAN LUIS E:

“CARRER DE FLORENCE NIGHTINGALE”

(PIONERA DE LA INFERMERIA PROFESSIONAL MODERNA)"

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000030-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relativa
a "Sobre homenatge pòstum al professor i fill predilecte de la ciutat de València, Santiago
Grisolía".

MOCIÓ

"El profesor Santiago Grisolía, uno de los científicos españoles de mayor impacto en la
segunda mitad del siglo XX y discípulo de Severo Ochoa en Estados Unidos, falleció el 4 de
agosto a los 99 años en Valencia. Grisolía ha recibido a lo largo de su vida numerosas
distinciones, como el Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica en 1990,

En Valencia impulsó los premios científicos y empresariales Jaime I, cuyo jurado está
formado por numerosos premios Nobel; dirigió varios institutos de investigación y desempeñó un
activo papel en el escenario político y social en los últimos 30 años como un hombre de consenso
siendo presidente del Consell València de Cultura, que presidió desde 1996,
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El Ayuntamiento de Valencia, su ciudad, le nombró hijo predilecto en 1976 y en 1988 se
rotuló con su nombre el colegio de titularidad municipal de la calle Ramón de Campoamor,
sustituyendo al nombre que tenía con anterioridad de "L´Alguer".

Consideramos, que la ciudad le debe un homenaje a quien ha llevado el nombre de
Valencia por muchos países del mundo y él ha llevado a su ciudad en el corazón.

Además, el mejor lugar para dicho homenaje es el centro educativo de la ciudad que lleva
su nombre y donde él acudió en varias ocasiones.

Por todo lo expuesto, los concejales que suscriben formulan la siguiente propuesta de
acuerdo

Único. Que desde la Delegación de Educación se proceda a estudiar la realización de una
semana de actividades sobre el Profesor Santiago Grisolía en el centro educativo de titularidad
municipal que lleva su nombre y culmine con un homenaje a su figura. 

DEBAT

La Sra. Picó explica la moción.

La Sra. Ibáñez señala que desde el inicio de curso se han hecho actividades para dar a
conocer a los niños/as del colegio que lleva su nombre quién era Santiago Grisolía. Para
carnavales se ha elegido como temática la Ciencia para seguir indagando es la figura de Grisolía.
Para siguiente curso también tienen previsto actividades. Señala que no apoyarán moción.

La Sra. Picó pregunta si han sido actividades exclusivamente de su figura.

La Sra. Ibáñez señala que así ha sido.

VOTACIÓ 

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company
(Compromís), Javier Ismael Mateo García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista), i
quatre vots a favor de Marta Torrado de Castro (Popular), Julia Climent Monzó (Popular),
Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i José Gosálbez Paya (Vox). 

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relativa
a "Direcció de la Banda Municipal de València".

MOCIÓ
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La Banda Municipal de Valencia celebra su 120 aniversario a finales de este año 2023, sin
duda, una fecha destacada que debe aprovecharse para poner en valor a esta entidad municipal,
parte inseparable del patrimonio artístico, histórico y cultural de nuestra ciudad.

Esta centenaria entidad ha sido testigo de los grandes acontecimientos de Valencia y ha
participado durante más de un siglo en los momentos más importantes ocurridos en nuestra
ciudad. Sin embargo, encara su 120 aniversario inmersa en una situación interna complicada,
cargada de incertidumbre y de dificultades, como han reconocido públicamente la mayoría de sus
miembros actuales.

Como ya apuntó el Grupo Popular en una moción anterior presentada a esta misma
comisión, en los dos últimos años la entidad se ha visto sometida a situaciones que han
dificultado mucho su normal y correcto funcionamiento. Tras haber conseguido evitar su traslado
forzoso al Organismo Autónomo Palau de la Música, la Banda Municipal arrastra hoy en día toda
una serie de carencias que requieren ser atendidas, entre las que destaca, en primer lugar, la
vacante en su dirección, una pieza clave que permanece ausente desde hace demasiado tiempo.

El último director con el que ha contado la BSMV fue nombrado en el año 2018,
presentando su renuncia en octubre de 2022. Desde entonces, hace ya cuatro meses, la formación
se encuentra sin dirección, lo que está afectando de manera negativa su óptimo funcionamiento.
Esta situación tan preocupante no puede prolongarse más en el tiempo y requiere de una solución
urgente y definitiva.

Por este motivo, desde el Grupo Municipal Popular consideramos que el nombramiento de
un nuevo director o directora para la Banda Municipal de Valencia es un deber inaplazable para
que la formación musical pueda trabajar en unas condiciones mínimas, como son poder contar
con una programación anual de conciertos al inicio de cada temporada y conocer el repertorio a
interpretar con antelación suficiente, y, en definitiva, para poder realizar su labor de manera
planificada y con el máximo nivel de rendimiento posible.

Estas circunstancias hacen que la gestión de la Banda Municipal merezca ser reflexionada
y abordada, precisándose la adopción de medidas para que la entidad tenga una estructura y una
dirección fuerte, como se merece la primera de nuestras formaciones musicales y máxima
exponente de la tradición cultural de nuestra ciudad.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

ÚNICA – Que la Comisión de Bienestar y Derechos Sociales, Educación, Cultura y
Deporte acuerde, a través de la concejalía competente, acelerar el proceso de selección del puesto
de dirección de la Banda Municipal de Valencia, solicitando, a tal efecto, a la concejalía con
competencias en materia de personal que priorice su tramitación, con el fin de que se cubra de
manera urgente. 

DEBAT
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La Sra. Climent explica la moción.

La Sra. Tello explica que esta competència correspon a la Delegació de Personal. Hi ha
hagut un canvi en la plaça, després de quedar vacant, per a poder obrir la provisió per comissió
de serveis. Això es va acordar en la Junta de Govern Local del divendres passat. Proposa que la
moció es trasllade a la Comissió de Recursos. Indica que ella ja ha enviat Nota Interior al Servei
de Personal.

La Sra. Climent pregunta si es cobrirà ara en comissió de serveis.

La Sra. Tello assenyala que atés que la provisió definitiva porta més temps perquè és més
lent, l'ideal és donar solució immediata amb una comissió de serveis.

La Sra. Presidenta entén complida la moció.

La Sra. Picó assenyala que considera un desprestigi que una institució com aquesta, tan
rellevant, en el seu 120é aniversari no tinga hui dia un director propi. És un menystinc que no es
mereixen la Banda ni València.

La Sra. Tello no creu que es tracte de menystindre. És una falta de respecte als funcionaris
que tramiten aquest expedient.

La Sra. Picó contesta que para nada se ha referido a los funcionarios, que es un ninguneo
por parte del equipo de gobierno. Es responsabilidad de la Concejalía.

La Sra. Climent pide que se vote porque cree que es importante priorizar este tema.

VOTACIÓ 

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company
(Compromís), Javier Ismael Mateo García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista), i
quatre vots a favor de Marta Torrado de Castro (Popular), Julia Climent Monzó (Popular),
Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i José Gosálbez Paya (Vox). 

6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2023-000008-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox, relativa a
"Intensificar les accions de control de rosegadors i l'eliminació del cuc pulmonar de la rata".

MOCIÓ

"EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Valencia ha sido la primera ciudad de la Europa continental dónde se ha detectado el
gusano pulmonar de la rata, que puede causar meningitis al llegar a los humanos a través de la
alimentación.
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La situación fue ya hecha pública en diciembre de 2022.

Desde luego nos encontramos ante un récord para nuestra ciudad muy lamentable y
preocupante.

Es fruto, muy posiblemente de la falta de control de los roedores en la ciudad y de realizar
ineficaces campañas de desratización.

El parásito puede llegar de diferentes formas a los organismos de nuestros ciudadanos, a
través de alimentos o polvo regados con la orina de las ratas.

Pero sin duda al grupo municipal de VOX nos preocupa mucho el posible contagio en
parques públicos y zonas de juegos de niños, que constituyen un grupo de personas de alto riesgo
porque la meningitis es especialmente grave en los menores de 12 años.

También es muy importante el contagio a través de la ingestión de verduras y hortalizas
crudas en ensaladas contagiadas por la rata o el caracol que sirve también de transmisor del
vector de la enfermedad.

Por ello, dado lo grave de la enfermedad que se puede contagiar al ser humano, se echa en
falta una campaña del Ayuntamiento, conocedor, lógicamente, del problema desde diciembre,
para concienciar a los habitantes de nuestra ciudad de los riesgos que presenta este parásito y
comunicar las medidas profilácticas.

Por lo expuesto, el GRUPO MUNICIPAL VOX propone a la Comisión Informativa de
Bienestar y Derechos Sociales, Educación, Cultura y Deportes, para su debate y aprobación si
procede, el siguiente

ACUERDO

PRIMERO: Intensificar las actuaciones de desratización, su frecuencia y una fumigación
asociada frente al gusano pulmonar de la rata para conseguir su eliminación.

SEGUNDO: Qué se desarrolle de manera inmediata una campaña de concienciación de los
riesgos que presenta este parásito y se dé a conocer las prácticas preventivas a aplicar". 

DEBAT

El Sr. Gosálbez explica la moción.

El Sr. Mateo señala que se rechazará por los motivos que le dan desde la Sección de
Control de Plagas del Servicio de Sanidad y Consumo. Gracias a la investigación con la empresa
adjudicataria y de la Universitat de València se ha podido detectar presencia del gusano en
roedores. La entrada parece que ha sido por vía marítima a través del puerto. Sobre el punto
primero, en breve se adjudicará nuevo control de central de plagas. El punto segundo ya se hacen
campañas al respecto sobre limpieza de verduras fresas, por donde puede entran en contacto con
humanos.

Al ser una cuestión muy técnica se procede a transcribir dicha argumentación:
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"Desde la Sección de Control de Plagas, del Servicio de Sanidad y Consumo del
Ayuntamiento de València, se nos informa que el hecho de disponer del conocimiento de la
presencia del parásito en las ratas en algunos puntos del municipio, no implica una falta en el
control y vigilancia de los roedores de la ciudad sino que es debido a la investigación
desarrollada para determinar este parásito mediante la estrecha colaboración entre el
Ayuntamiento de València, la empresa adjudicataria del servicio de control de plagas y la
Universidad de València- Estudi General.

En el caso de Angiostrongylus cantonensis, causante accidental de meningitis humana, no
existe ningún caso ni sospechoso ni probable en la ciudad de València ni tampoco en su área
metropolitana, como tampoco se ha reportado ningún caso en las otras dos ubicaciones de
reciente descubrimiento en territorio español: la isla de Tenerife y la isla de Mallorca.

La presencia del nematodo parásito, propio de las ratas, puede haber llegado a la ciudad
por vía marítima con barcos que llegan a la ciudad desde otras procedencias en las que el
parásito esté ya presente. Dada la magnitud del tráfico marítimo del puerto de València, tanto
para mercancías como para pasajeros, esta vía parece ser la más probable, como se ha
publicado en recientes artículos científicos por parte del Grupo de Investigación "Parásitos y
Salud" de la Universitat de València.

En caso de no haberse llevado a cabo el estudio de parásitos zoonóticos, no se conocería
la presencia de este parásito que tal vez lleve entre las ratas algunos años ubicado en València
como tal vez lo pueda estar en otras ciudades europeas que tal vez desconozcan su existencia,
por no haber realizado este estudio.

Hay que ser conocedor que el parásito se transmite por la ingesta de moluscos terrestres
ubicados en las verduras que han sido lavadas anteriormente y/o tratadas térmicamente, por
esta razón se debe recordar la importancia en el lavado y la higiene de las verduras y hortalizas
con agua y unas gotas de hipoclorito sódico (lejía) antes de la ingesta y/o su cocción a una
temperatura superior a los 60ºC.

Debemos tener en cuenta que dentro del ciclo biológico del parásito, la fase infectiva para
el ser humano es la tercera fase larvaria (L3), que se desarrolla en gasterópodos terrestres, pero
no es roedores. La transmisión del parásito al ser humano se produce al consumir los caracoles
en su forma cruda.

Los roedores son simples intermediarios que no transmiten el parásito (se han utilizado
roedores para detectar su presencia debido a que ingieren caracoles y su estudio es mucho más
sencillo que en la población humana), no siendo así los caracoles y/o babosas que pueden
encontrarse ocultos en las verduras (escarolas, lechugas, endivias, etc.).

Aunque se agradece la preocupación por los menores, no existe el problema definido en el
párrafo que comunica el posible contagio por los roedores urbanos en menores de 12 años ya
que, como se ha indicado anteriormente, los roedores no son el vector de contagio siéndolo los
moluscos terrestres, tal y como se especifica en el párrafo siguiente de la moción.
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Respecto al primer acuerdo formulado, esta Delegación de Salud y Consumo informa que
en breve se adjudicará el nuevo contrato del servicio de Control de Plagas de València en el que
se ha incrementado de forma notable el presupuesto, facilitando la intensificación de las
actuaciones de desratización y la frecuencia de los tratamientos, con lo que se espera reducir,
aún más, la población de roedores en la ciudad.

Respecto al segundo acuerdo formulado, las campañas de prevención, higiene alimentaria
y lavado de verduras son reiterativos, históricos y constantes en varios medios de comunicación
(televisión, radio, prensa escrita, medios digitales). Las verduras y hortalizas frescas siempre
deben ser lavadas a conciencia mediante inmersión en una solución de agua con unas gotas de
lejía, evitando la ingesta accidental de parásitos, bacterias y otros microorganismos patógenos
que pueden estar presentes en los vegetales.

Desde la Sección de Promoción de la Salud, del Servicio de sanidad y Consumo del
Ayuntamiento de València se realizan talleres escolares para alimentación sana y saludable en
los que se educa a los niños, tanto en nutrición como en higiene alimentaria, como en la
importancia del lavado de los alimentos antes de ser ingeridos".

La Sra. Torrado señala que apoyarán la moción aunque saben que se ha aumentado el gasto
en control de plagas pero sigue habiendo muchas quejas. La propia contrata se queja en ocasiones
porque con la vegetación tan crecida en parques cuesta detectar las madrigueras de los roedores.

La Sra. Picó dice que la apoyarán porque llevan trabajando ya meses sobre este tema
escuchando las quejas constantes de los vecinos. Pregunta cuándo se formalizará contrata a la
nueva empresa.

El Sr. Mateo contesta que deben preguntarlo a contratación.

VOTACIÓ 

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company
(Compromís), Javier Ismael Mateo García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista), i
quatre vots a favor de Marta Torrado de Castro (Popular), Julia Climent Monzó (Popular),
Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i José Gosálbez Paya (Vox). 

 

Les respostes a les preguntes es remeten per PIAE i se li ha facilitat per escrit als regidors i
regidores que han preguntat i a cada Grup Polític.
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7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre el CAI centre d'atenció a immigrants".
DIRIGIDA A:
C1913-REG. EDUCACIÓ, ACCIÓ CUL, JOVENTUT, COOP.DESENV,MI

PREGUNTA

El concejal Javier Copoví Carrión formula la siguiente pregunta a la Delegada de
Cooperación al Desarrollo e Inmigración

¿Cuántas personas y en qué ubicación hay acogidas en estos momentos en los recursos
habitacionales del CAI centro de atención a inmigrantes?

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada de cooperación al desenvolupament i migració

¿Cuántas personas y en qué ubicación hay acogidas en estos momentos en los
recursos habitacionales del CAI centro de atención a inmigrantes?

Rd Convento Benimámet: 80 personas

Rd La Purísima Alaquàs: 120 personas

Casal d’Esplai el Saler: 54 personas

Casal d’Acollida Rocafort: 48 personas

Torreón Rocafort: 20 personas

Pisos el barrio del Carmen València: 60 personas

Pisos Sant Isidre València: 20 personas

Rd. Esclavas de María Belluters València: 34 personas

Residencia ISO Velluters València: 48 personas

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Gay Games".
DIRIGIDA A:
C1906-REG. D´ESPORTS
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PREGUNTA

¿Qué responsabilidades, tareas, aportaciones económicas y miembros tiene el
Ayuntamiento en la Fundación Valencia Diversitat?

RESPOSTA

Sr. Mateo, regidor delegat d’esports

¿Qué responsabilidades, tareas, aportaciones económicas y miembros tiene el
Ayuntamiento en la Fundación Valencia Diversitat?: 

Dicha Fundación se encuentra actualmente en fase de constitución.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Llistes d'espera".
DIRIGIDA A:
C1905-REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

PREGUNTA

¿Cuántas personas se encuentran en lista de espera en estos momentos en el servicio de
ayuda a domicilio, SAD Dependencia, teleasistencia y menjar a casa? Se solicita desglose por
servicio.

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

  Quantes persones es troben en llista d'espera en estos moments en el servei d'ajuda a
domicili, SAD, dependència, teleassistència i menjar a casa? Se sol·licita desglossament per
servei.

a.         No hi ha cap persona en llista d'espera de Teleassistència.

b.         Hi ha 24 persones en llista d'espera del SAD.

c.         El programa de Menjar a Casa de la Conselleria d’Igualtat i Polítiques Inclusives va
finalitzar el 30 de novembre. Tots els expedients d'aquest procediment s'han arxivat. S'ha realitzat
un contracte de no interrupció del servei de Menjar a casa fins a l'adjudicació del contracte
municipal de Menjar a Domicili, pel qual es presta el servei a les 427 persones d'este programa i
90 de menjadors socials. Quan s'adjudique el contracte s'iniciarà el tràmit de sol·licituds de
Menjar a Domicili.
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10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000026-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Sobre celebració d'actes amb motiu del 75 aniversari del SIAM".
DIRIGIDA A:
C1915-REG. PATRIMONI I REC. CULT. I BEN. ANIMAL

PREGUNTA

El Ayuntamiento de Valencia en el año 1948 constituye el Servicio de Investigaciones
Arqueológicas de la Ciudad de Valencia, y hoy dentro del Servicio de Patrimonio Histórico y
Cultura existe la Sección de Investigación Arqueológica Municipal, más conocido como SIAM,
reconocido como Servicio por la Conselleria de Cultura y Educación.

El motivo de la constitución del citado servicio fueron unas excavaciones en la zona de la
avenida de Oeste.

Es decir, hace 75 años que comenzó a tener vida propia un departamento de arqueología
municipal que tan buenos frutos ha dado la ciudad en su trabajos públicos hallando numerosos
restos de la historia de la ciudad y, en especial, de la época fundacional con la excavaciones en la
zona fundacional de La Almoina.

El promotor e impulsor del Servicio fue el concejal Roda Soriano y el primer responsable
del servicio fue José Llorca Rodrígez, quien tenía conocimientos de arqueología y fue uno de los
fundadores del Valencia C.F.

Le adjuntamos sendos enlaces de José Llorca Rodríguez donde se relata sobre su historia
en el citado servicio como de ser uno de los fundadores del citado equipo de fútbol

1 . -
https://www.levante-emv.com/opinion/2006/02/27/homenaje-jose-llorca-13762259.html 

2 . -
https://www.levante-emv.com/valencia-cf/2015/03/23/emprendedor-fundo-vfc-12655338.html 

PREGUNTA

¿La delegada de Patrimonio Histórico nos puede indicar qué actos tiene previstos con
motivo de los 75 años de la puesta en marcha del Servicio de Arqueología del Ayuntamiento de
Valencia y sí entre las iniciativas figura la de rotular la sala de estudio del SIAM como “José
Llorca”?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals
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¿La delegada de Patrimonio Histórico nos puede indicar qué actos tiene previstos con
motivo de los 75 años de la puesta en marcha del Servicio de Arqueología del Ayuntamiento de
Valencia y sí entre las iniciativas figura la de rotular la sala de estudio del SIAM como “José
Llorca”?

Para la celebración del 75 aniversario de la creación del SIAM, se está perfilando el
programa de actividades, del que se les dará cuenta cuando se creen los expedientes y no antes.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000026-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Sobre memòries de cronistes de la ciutat de València".
DIRIGIDA A:
C1915-REG. PATRIMONI I REC. CULT. I BEN. ANIMAL

PREGUNTA

¿La delegada de Patrimonio Histórico nos puede adjuntar las memorias de  2022 sobre sus
trabajos e informes de los cronistas del Ayuntamiento de Valencia tanto de Francisco Pérez
Puche como de Vicent Baydal?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

 ¿La delegada de Patrimonio Histórico nos puede adjuntar las memorias de 2022 sobre sus
trabajos e informes de los cronistas del Ayuntamiento de Valencia tanto de Francisco Pérez
Puche como de Vicent Baydal?

En 2022 el sr. Francisco Pérez Puche va realitzar els informes sol·licitats per a la concessió
dels Honors i Distincions de la ciutat en favor de AVAPACE, Mamás en Acción, PROTED y
Ramón Almazán; així mateix, el sr. Vicent Baydal va realitzar els corresponents per als
expedients d’Honors i Distincions en favor de Carme Miquel, Joan Francesc Mira i Rosa Ángeles
Valls.

 La memòria de 2022 està confeccionant-se per part del sr. Baydal, amb l’estimació de
poder ser entregada al llarg de la primera quinzena de març. 

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Ajudes d'emergència".
DIRIGIDA A:
C1905-REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

PREGUNTA
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¿Cuántas personas han solicitado ayudas de emergencia durante todo el año 2022 - enero
2023, cuántas se han concedido y qué necesidades básicas se han atendido y por cuánto importe
medio? (por favor relacionar el concepto, el número de ayudas, y su cuantía media)

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

Quantes persones han sol·licitat ajudes d'emergència durant tot l'any 2022 - gener 2023,
quantes s'han concedit i quines necessitats bàsiques s'han atés i per quant import mitjà? (per favor
relacionar el concepte, el nombre d'ajudes, i la seua quantia mitjana)

a.                 AJUDES DE NECESSITATS BÀSIQUES: Comprenen totes les ajudes de
manutenció, alimentació infantil (farinetes, llet...), higiene, vestit i calçat, bolquers, accessoris
nounats i diners moneder. Són les ajudes més importants i les més nombroses. L'any 2022 s'han
tramitat 8.980 ajudes d'esta tipologia per un import de 3.532.631,80 €. Al gener de 2023 s'han
tramitat un total de 1.160 ajudes per un import de 647.280 €.

 

b.                 AJUDES PER NECESSITATS D'HABITATGE: L'any 2022 es continua fent
costat a les famílies amb dificultats per a pagar el lloguer o les despeses de comunitat així com
ajuda per a pagar una habitació quan no poden accedir a un pis sencer o ajudar a les famílies en
una entrada en habitatge en un nou habitatge. També inclou les reparacions de la llar per al seu
manteniment i desinfeccions en cas de plagues. Estes ajudes també contemplen les ajudes de
desnonaments per a evitar la pèrdua de l'habitatge habitual, o, en cas de ser inevitable,
l'allotjament provisional en hostals.

En 2022 s'han tramitat 1.948 ajudes de la modalitat d'ajudes d'habitatge, que han suposat
un pressupost d'1.706.636,679€.

Al gener de 2023 s'han tramitat 201 ajudes per un pressupost de 311.736,88€

 

c.         AJUDES EXTRAORDINÀRIES: Les ajudes extraordinàries comprenen les ajudes
de despeses farmacèutiques, taxes de documentació, ajudes d'integració social, adquisició de
mobiliari i electrodomèstics i varis.

L'any 2022 s'han tramitat 3.016 ajudes d'esta modalitat. El pressupost utilitzat per a esta
modalitat d'ajudes l'any 2022 ha sigut d'1.199.819.1€

Al gener de 2023 s'han tramitat 51 ajudes per un total de 34.132,78 €.

 

d.                 AJUDES PER A DESPLAÇAMENTS: Les ajudes de desplaçaments són unes
prestacions que cobreixen tant la mobilitat dins d'Espanya com els trasllats a l'estranger per
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motius justificats. L'any 2022, amb la tramitació de 74 ajudes d'esta tipologia. I el pressupost
utilitzat l'any 2022 ha sigut de 19.685.03 €. Al gener de 2023 s'ha tramitat 1 ajuda d'esta tipologia
per un import de 132,40 €.

 

e.                 AJUDES PER A SUBMINISTRAMENTS BÀSICS: Les ajudes de
subministrament proporcionen suport per a la despesa de deutes de llum, aigua i gas, així com
uns altres com a pagament de ramal d'aigua etc.

L'any 2022 s'han tramitat 2.230 ajudes de subministrament i el pressupost destinat a esta
mena d'ajudes l'any 2022 ha sigut de 559.104.25 €.

Al gener de 2023 s'han tramitat 104 ajudes per un total de 21.922,48 €

 

Per tant, el total d'ajudes tramitades l'any 2022 ha sigut de 16.248 amb un pressupost de 
6.646.281, 01€

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2023-000008-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Renda Valenciana d'Inclusió".
DIRIGIDA A:
C1905-REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

PREGUNTA

Dirigida a la delegación de Servicios Sociales

1. Desde la entrada en vigor de la Renta Valenciana de Inclusión ¿Cuántas personas están
cobrando a fecha 1/2/2023 esta prestación en las dos modalidades que establece la Ley que la
desarrolla, y por qué importe total? De éstas, ¿Cuántas personas han conseguido la inserción
laboral y no dependen de esta prestación tras los tres primeros años, que se supone deben renovar
y cuántos seguimientos se han enviado a la Consejería desde cada centro de servicios sociales en
2021, 2022 y en 2023 hasta 1/2/2023?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

1. Des de l'entrada en vigor de la Renda Valenciana d'Inclusió, Quantes persones estan
cobrant a data 1/2/2023 esta prestació en les dos modalitats que estableix la Llei que la
desenvolupa, i per què import total? D'estes, Quantes persones han aconseguit la inserció laboral
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i no depenen d'esta prestació després dels tres primers anys, que se suposa han de renovar i
quants seguiments s'han enviat a la Conselleria des de cada centre de serveis socials en 2021,
2022 i en 2023 fins a 1/2/2023?

L’òrgan competent és la Conselleria d’Igualtat i Polítiques Inclusives. Pot tramitar la
petició d’informació a través del seu Grup Parlamentari.

 

1. Desde la entrada en vigor de la Renta Valenciana de Inclusión ¿Cuántas personas están
cobrando a fecha 1/2/2023 esta prestación en las dos modalidades que establece la Ley que la
desarrolla, y por qué importe total? De éstas, ¿Cuántas personas han conseguido la inserción
laboral y no dependen de esta prestación tras los tres primeros años, que se supone deben
renovar y cuántos seguimientos se han enviado a la Consejería desde cada centro de servicios
sociales en 2021, 2022 y en 2023 hasta 1/2/2023?

El órgano competente és la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas. Puede tramitar
la petición de información a través de su Grupo Parlamentario.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2023-000008-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Comprovacions de seguiment i inspecció en el cobrament de la renda valenciana
d'inclusió".
DIRIGIDA A:
C1905-REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

PREGUNTA

Dirigida a la delegación de Servicios Sociales

1.   ¿Cuántos y qué tipo de seguimientos o inspecciones se realizaron en los años 2021 y
2022 a las personas que cobran Renta Valenciana para comprobar si siguen reuniendo los
requisitos, de ellas, cuantas han sido visitas de inspección a sus domicilios de residencia para
comprobar que no están trabajando, sin estar dados de alta en Seguridad Social en cada uno de
los referenciados años?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

1a: Quants i quin tipus de seguiments o inspeccions es van realitzar en els anys 2021 i
2022 a les persones que cobren Renda Valenciana per a comprovar si continuen reunint els
requisits, d'elles, quantes han sigut visites d'inspecció als seus domicilis de residència per a
comprovar que no estan treballant, sense estar donats d'alta en Seguretat Social en cadascun dels
referenciats anys?
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En relació a la pregunta formulada s'informa del següent:

•                   Segons s'estableix l'article 37 de la LLEI 19/2017, de 20 de desembre, de la
Generalitat, de RVI els serveis socials d'atenció primària faran anualment revisions periòdiques
d'ofici per a comprovar si es mantenen les causes que van motivar la concessió de la RVI,
mitjançant una mostra triada de manera aleatòria. No obstant això, no s'han dut a terme les
esmentades revisions atés que encara no està autoritzada la utilització d'este procediment,
implantat en l'aplicació informàtica recentment.

El 30/09/2022 se'ns va comunicar des de la Direcció General d'Acció Comunitària i Barris
Inclusius que s'ha implementat el circuit de revisió en l'aplicatiu informàtic, que els lots
d'expedients en els quals es realitzara el procés de revisió es generaran de manera aleatòria o
manual i que únicament es podran generar per la Direcció General i que estava previst realitzar
reunions formatives amb totes les entitats locals per a explicar el procediment, indicant que no
s'iniciaren revisions fins que no es realitzarà la formació, encara pendent de convocatòria.

•          No obstant això, si s'han revisat expedients a conseqüència de la comunicació de
fets sobrevinguts en les circumstàncies de les persones titulars i de la resta de persones de la
unitat de convivència o de la intervenció i seguiment ordinari propi dels serveis socials d'atenció
primària. En este sentit s'han tramitat un total de 294 extincions iniciades d'ofici, 39 en 2020, 105
en 2021 i 150 en 2022.

 

1a: ¿Cuántos y qué tipo de seguimientos o inspecciones se realizaron en los años 2021 y
2022 a las personas que cobran Renta Valenciana para comprobar si siguen reuniendo los
requisitos, de ellas, cuantas han sido visitas de inspección a sus domicilios de residencia para
comprobar que no están trabajando, sin estar dados de alta en Seguridad Social en cada uno de
los referenciados años?

 En relación a la pregunta formulada se informa de lo siguiente:

•          Según se establece el artículo 37 de la LEY 19/2017, de 20 de diciembre, de la
Generalitat, de RVI los servicios sociales de atención primaria harán anualmente revisiones
periódicas de oficio para comprobar si se mantienen las causas que motivaron la concesión de
la RVI, mediante una muestra elegida de manera aleatoria. No obstante, no se han llevado a
cabo las mencionadas revisiones dado que aún no está autorizada la utilización de dicho
procedimiento, implantado en la aplicación informática recientemente.

El 30/09/2022 se nos comunicó desde la Dirección General de Acción Comunitaria y
Barrios Inclusivos que se ha implementado el circuito de revisión en el aplicativo informático,
que los lotes de expedientes en los que se realizará el proceso de revisión se generarán de
manera aleatoria o manual y que únicamente se podrán generar por la Dirección General y que
estaba previsto realizar reuniones formativas con todas las entidades locales para explicar el
procedimiento, indicando que no se iniciaran revisiones hasta que no se realizara la formación,
aún pendiente de convocatoria.
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•          No obstante, si se han revisado expedientes como consecuencia de la comunicación
de hechos sobrevenidos en las circunstancias de las personas titulares y del resto de personas de
la unidad de convivencia o de la intervención y seguimiento ordinario propio de los servicios
sociales de atención primaria. En este sentido se han tramitado un total de 294 extinciones
iniciadas de oficio, 39 en 2020, 105 en 2021 y 150 en 2022.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2023-000008-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Actuacions de control de plagues".
DIRIGIDA A:
C1912-REG.TURISME I INTERN, SALUT I CONSUM

PREGUNTA

Dirigida a la delegación de Salud y Consumo

1. ¿Cuántas actuaciones programadas y extraordinarias de control de plagas, tanto en el
alcantarillado como en el resto de focos de difusión de la misma, se han realizado en el año 2022,
en qué fechas, distritos y sobre qué plagas?  

RESPOSTA

Sr. García, regidor delegat de salut i consum responsable

Única.- ¿Cuántas actuaciones programadas y extraordinarias de control de plagas, tanto en
el alcantarillado como en el resto de focos de difusión de la misma, se han realizado en el año
2022, en qué fechas, distritos y sobre qué plagas?

RESPUESTA:

La Sección de Control de Plagas nos informa que esta Sección diferencia las actuaciones
entre tratamientos programados en campaña anual y tratamientos por incidencias (avisos
generados por la ciudadanía).

Los tratamientos en campaña se producen a lo largo del año en los 19 distritos de la ciudad,
teniendo presente que se tratan el 100% de los pozos de saneamiento (alrededor de 64.000 pozos
en la Red de Alcantarillado Municipal) para cucarachas (por la escasa movilidad de los
ejemplares) y el 50% de los pozos para desratización (se desplazan hasta el alimento).

Debemos entender los tratamientos extraordinarios como los avisos recibidos en la Sección
por los diferentes canales de entrada al Ayuntamiento.

Actuaciones de Desratización Vía Pública: 658
Actuaciones de Desinsectación Vía Pública: 700
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1.  

Actuaciones de Tratamiento de Desratización y Desinsectación en Edificios Municipales:
726

El Distrito con mayor número de avisos por roedores es el Distrito 11 (Marítimo) con 124
avisos en 2022

El Distrito con mayor número de avisos por insectos (mosquitos) es el Distrito 11
(Marítimo) con 70 avisos en 2022

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Reunions del Consell Escolar del Conservatori Municipal 'José Iturbi'".
DIRIGIDA A:
C1913-REG. EDUCACIÓ, ACCIÓ CUL, JOVENTUT, COOP.DESENV,MI

PREGUNTA

¿Cuáles han sido las reuniones del Consejo Escolar del centro que se han realizado en el
presente mandato municipal 2019-2023? Se solicita detalle de las fechas de celebración, así
como copia de las actas, con el orden del día de los asuntos tratados, las personas asistentes
y los acuerdos, de cada una de las sesiones celebradas.

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

Se adjunta la información requerida.
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AÑO 2019 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 11 DE MARZO DE 2019 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Rosana Pons, Vicente Roncero, Elena 

Solanes, Miguel A. Tamarit, Manuel Sacristán, Tomás Puig y Paloma Pelayo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación de la participación en el programa de coordinación horaria para el curso 

2019-2020 con los lnstitutos de Educación Secundaria y centros concertados que nos 

han solicitado. Del 19 de febrero al 22 de marzo está abierto el plazo para presentar 

los programas de coordinación horaria entre IES y Conservatorios. Dada la buena 

experiencia resultante del programa en el curso 2OL8-2079, volvemos a plantear la 

aprobación por parte del Consejo Escolar la participación en dicho programa para el 

curso 2OL9-2020. Dicha aprobación es requisito indispensable recogido por la 

normativa que regula este programa (RESOLUCION de 19 de febrero de 2018, de la 

Dirección General de Formación Profesional y Enseñanzas de Régimen Especial, por 

la que se convoca el Programa de coordinación horaria dirigido al alumnado que cursa 

simultáneamente las enseñanzas profesionales de música o danza y la educación 

secundaria para el curso académico 2019-2020) 

Acuerdos: 
- EI Consejo Escolar aprueba por unanimidad la participación en el programa de coordinación 
horaria poro el curso 2019-2020 con los institutos y centros concertados que lo han solicitado. 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del 11 de 

marzo de 2019 en la propia sesión. 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 3 DE MAYO DE 2019 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Rosana Pons, Vicente Roncero, Elena 

Solanes, Carmen Martín, Tomás Puig y Paloma Pelayo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Planificación de los horarios para el próximo curso escolar 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, los horarios previstos para el curso 2019-2020. 
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- Aprobación de las solicitudes para realizar la prueba de acceso a EE.EE y EE.PP de 

los aspirantes que superen la edad ordinaria. 

Acuerdo: 

- El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, conceder el permiso para poder realizar Ia 

inscripción para la prueba de ingreso/acceso de todos los aspirantes que lo han solicitado y 

están fuera de la edad ordinaria. 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del 3 de 

mayo de 2019 en la propia sesión. 

 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 10 DE JULIO DE 2019 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Rosana Pons, Vicente 

Roncero, Elena Solanes, Carmen Martín, Tomás Puig y Paloma Pelayo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación del acta de la sesión anterior 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión anterior. 

- lnforme del director 

- lnforme de gestión del equipo directivo y Memoria de actividades curso 2018-2019 

- Evaluación de la gestión del equipo directivo 

- Aprobación de la Memoria Final de Curso 2018-2019 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la Memoria del curso 2018-2019. 

- Ruegos y preguntas 

 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 5 DE DICIEMBRE DE 2019 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Rosana Pons, Vicente 

Roncero, Elena Solanes, Miguel A. Tamarit, Manuel Sacristán, Tomás Puig y Paloma Pelayo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 
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- Aprobación del acta de la sesión anterior 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión anterior. 

- Aprobación de la Programación General Anual curso 2019-2020  

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la Programación General Anual del curso 2019-

2020. 

- Ampliaciones de matrícula 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, las ampliaciones de matrícula del alumnado 

que lo ha solicitado y reúne los requisitos. 

- Ruegos y preguntas 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión ordinaria del 5 de diciembre 

de 2019 en la propia sesión. 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 10 DE DICIEMBRE DE 2019 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, José L. Ruiz, Elena Solanes, Paula Arbaiza, Carmen Martín, Tomás Puig y Paloma 

Pelayo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Constitución del Consejo Escolar tras la renovación de la primera mitad en las 

elecciones del pasado día 21 de Noviembre de conformidad con el art.22.1, del 

Decreto 93/2076. 

- Ruegos y preguntas 

Acuerdo: 

- El Consejo Escolar acuerda solicitar al Ayuntamiento de València la convocatoria 
urgente de una bolsa de trabajo de la especialidad de Canto. 

- El Consejo Escolar acuerda solicitar al Ayuntamiento de València la reposición de la 
plaza de Canto amortizada por la jubilación de la profesora Magdalena Tatay el 31 
de agosto de 2012. 

- El Consejo Escolar acuerda solicitar al Ayuntamiento de València la convocatoria de 
bolsa de trabajo de todas las especialidades del Conservatorio. 
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AÑO 2020 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 6 DE MARZO DE 2020 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, José L. Ruiz, Elena Solanes, Paula Acevedo, Paula Arbaiza, Guillem Fernández, 

Carmen Martín, Tomás Puig y Paloma Pelayo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- La participación en el programa de coordinación horaria para el curso 2020-2021 con 

los lnstitutos de Educación Secundaria y centros concertados que nos lo han 

solicitado. 

Acuerdos: 

EI Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la participación en el programa de coordinación 

horaria poro el curso 2020-2021 con los institutos y centros concertados que lo han solicitado. 

 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 15 DE MAYO DE 2020 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, José L. Ruiz, Elena Solanes, Paula Acevedo, Paula Arbaiza, Guillem Fernández, 

Carmen Martín, Lucio Godoy, Paloma Pelayo y Pedro Solana. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación por parte del Consejo Escolar de las solicitudes de permiso para poder 

realizar las pruebas de ingreso/acceso a las Enseñanzas Elementales o Profesionales 

de Música por ser mayor de la edad ordinaria. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, conceder el permiso para poder realizar Ia 

inscripción para la prueba de ingreso/acceso de todos los aspirantes que lo han solicitado y 

están fuera de la edad ordinaria. 
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SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 25 DE MAYO DE 2020 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, José L. Ruiz, Elena Solanes, Paula Acevedo, Paula Arbaiza, Guillem Fernández, 

Carmen Martín, Lucio Godoy, Paloma Pelayo y Pedro Solana. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Planificación de los horarios para el próximo curso escolar. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, los horarios previstos para el curso 2020-2021. 

- Ruegos y preguntas 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del 25 de 

mayo de 2020 en la propia sesión. 

 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 17 DE JULIO DE 2020 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, José L. Ruiz, Elena Solanes, Paula Acevedo, Paula Arbaiza, Guillem Fernández, 

Carmen Martín, Dora Prats y Paloma Pelayo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación del acta de la sesión anterior 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión anterior. 

- lnforme del director: 

a. lnforme de gestión del equipo directivo 

b. Memoria de actividades curso 2019-2020 

- Evaluación de la gestión del equipo directivo 

- Aprobación de la Memoria Final de Curso 2019-2020 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la memoria final de curso 2019-2020. 

- Ruegos y preguntas 
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Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba por unanimidad el realizar las sesiones de forma telemática. 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión ordinaria del 17 de julio de 

2020 en la propia sesión. 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 23 DE SEPTIEMBRE DE 2020 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, Elena Solanes, Paula Acevedo, Paula Arbaiza, Carmen Martín, Lucio Godoy, 

Paloma Pelayo y Pedro Solana. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Medidas de inicio de curso 2020-2021 motivadas por el COVID-19: informe de 

normativa aplicable. 

- Ruegos y preguntas 

 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 14 DE DICIEMBRE DE 2020 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, José L. Ruiz, Elena Solanes, Paula Acevedo, Paula Arbaiza, Carmen Martín, Lucio 

Godoy y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación de la Programación General Anual curso 2020-2021  

- Ampliaciones de matrícula 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, las ampliaciones de matrícula del alumnado 

que lo ha solicitado y reúne los requisitos. 

- Ruegos y preguntas 
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AÑO 2021 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 15 DE ENERO DE 2021 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, José L. Ruiz, Elena Solanes, Carmen Martín, Lucio Godoy y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación de la Programación General Anual curso 2020-2021  

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la Programación General Anual del curso 2020-

2021. 

- Ruegos y preguntas 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 1 DE MARZO DE 2021 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, Elena Solanes, Guillem Fernández, Carmen Martín y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- La participación en el programa de coordinación horaria para el curso 2021-2022 con 

los lnstitutos de Educación Secundaria y centros concertados que nos lo han 

solicitado. 

Acuerdos: 

EI Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la participación en el programa de coordinación 

horaria poro el curso 2021-2022 con los institutos y centros concertados que lo han solicitado. 

 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del 1 de 

marzo de 2021 en la propia sesión. 

  

 

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 i
8
sq

 S
yB

E
 5

O
1
+

 R
6
tB

 g
vx

P
 S

Z
q
D

 v
U

c=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 24/03/2023 ACCVCA-120 48801306209778079349

062252786540672854

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 16 DE FEBRER DE 2023 32

 
CONSERVATORI MUNICIPAL DE MÚSICA JOSÉ ITURBI 

AVINGUDA BALEARS, 36   46023 VALÈNCIA 
EMIAL: ITURBI@VALENCIA.ES TEL. 962082759 

CODI DE CENTRE: 46016981 

 

2 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 15 DE MARZO DE 2021 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Elena 

Solanes, Paula Acevedo, Lucio Godoy, Carmen Martín y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Planificación de los horarios para el próximo curso escolar 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, los horarios previstos para el curso 2021-2022. 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del 15 de 

marzo de 2021 en la propia sesión. 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 30 DE ABRIL DE 2021 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, Elena Solanes, Guillem Fernández, Carmen Martín y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación de las solicitudes para la realización de las pruebas de acceso al 

Conservatorio en los supuestos previstos en el art.20 del DECRETO 57 /2020, de 8 de 

mayo, del Consell, de regulación de la organización y el funcionamiento de los 

conservatorios profesionales de Música y de Danza dependientes de la Generalitat. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, las solicitudes de permiso de mayores y 

menores de la edad ordinaria para las pruebas de ingreso y acceso de este año 2021. 

 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del viernes 

30 de abril de 2021 en la propia sesión. 
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SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 24 DE MAYO DE 2021 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Vicente Roncero, José L. 

Ruiz, Elena Solanes, Carmen Martín y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación para la participación del Conservatorio Municipal José lturbi en la presente 
convocatoria de los Proyectos de lnnovación para el período 2021-2023 con el 
proyecto MÉTODOS DE MÚSICA CONTEMPORÁNEA presentado por los profesores 
Elena Solanes y Vicente Roncero 

 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la participación del Conservatorio Municipal 

José lturbi en la presente convocatoria de los Proyectos de lnnovación para el período 2021.-

2023 con el proyecto MÉTODOS DE MÚSICA CONTEMPORÁNEA 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del 24 de 

mayo de 2021 en la propia sesión. 

 
 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 15 DE JULIO DE 2021 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Vicente Roncero, Elena 

Solanes, Paula Acevedo, Paula Arbaiza, Guillem Fernández, Carmen Martín y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- lnforme de gestión del equipo directivo y memoria de actividades curso 2020-2021 
- Evaluación de la gestión del equipo directivo.  
- Aprobación de la Memoria Final de Curso 2020-2021 

 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la memoria final de curso 2020-2021. 

 
- Ruegos y preguntas. 
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SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 15 DE JULIO DE 2021 

ASISTENCIA: Cristina Contreras, Olga Albiach, Vicente Roncero, Elena Solanes, Paula 

Acevedo, Paula Arbaiza, Guillem Fernández, Carmen Martín y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- De acuerdo con las bases aprobadas en Junta de Gobierno Local en sesión celebrada 

el 28 de mayo del presente año, una vez publicada la relación definitiva de candidatos 

y candidatas a participar en el proceso de renovación y hasta los siete días hábiles 

siguientes, el consejo escolar del centro celebrará una sesión extraordinaria, siendo 

presidida por la persona que sustituye al titular de la dirección. En dicha sesión se 

analizará la labor de la dirección durante el último período de mandato, la 

autoevaluación y la actualización del proyecto de dirección, así como el acta del 

claustro de profesorado y responderá a las preguntas que le planteen los miembros 

del Consejo Escolar. 

El Consejo Escolar realiza la votación del proyecto de dirección del aspirante Ricardo J. Roca, 

obteniendo 9 votos a favor y ninguno en contra. 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del 15 de 

julio de 2021 en la propia sesión. 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 23 DE NOVIEMBRE DE 2021 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Manuel Járrega, Vicente 

Roncero, José L. Ruiz, Elena Solanes, Carmen Martín y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Revisión de la Programación General Anual curso 2021-2022  

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la Programación General Anual del curso 2021-

2022. 

- Ampliaciones de matrícula 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, las ampliaciones de matrícula del alumnado 

que lo ha solicitado y reúne los requisitos. 
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- Ruegos y preguntas 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión ordinaria del 23 de 

noviembre de 2021 en la propia sesión. 

 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 9 DE DICIEMBRE DE 2021 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Elisabeth Wolteche, Carlos Jaramillo, 

Manuel Járrega, José L. Ruiz, Marisa Sedano, David López, Rubén Sospedra, José M. 

Manzaneque y Cristina Villanueva. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Constitución formal del Consejo Escolar después de la renovación 

- Ruegos y preguntas 
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AÑO 2022 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 14 DE ENERO DE 2022 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Carlos Jaramillo, Manuel 

Járrega, José L. Ruiz, Marisa Sedano, Paula Arbaiza, Rubén Sospedra, José Manuel 

Manzaneque Plaza y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- A raíz de las últimas medidas adoptadas por la Comisión Interterritorial del Plan 

Nacional de Salud, que nos han sido remitidas en el día de ayer (9 de enero) y que 

nos ha obligado a adaptar el Plan de Contingencia del Conservatorio a la prevista 

situación de altísima incidencia de la COVID-19, y tal y como acordó el Consejo 

Escolar en su última reunión, procede evaluar las medidas actuales para, en su 

caso, adoptar alguna más adicional que se considere necesaria. 

Acuerdos: 

- Se retira definitivamente la toma de temperatura en la entrada del Conservatorio 

- Si el profesorado lo desea, podrá disponer de un termómetro 

- Se enviará una carta a toda la comunidad educativa comunicando que el profesorado no 

tendrá en cuenta las faltas de asistencia durante 15 días y que las familias tomen la decisión 

de traer al alumnado a clase. 

- El próximo día 4 de febrero a las 12h se volverá a reunir el Consejo Escolar para revisar las 

medidas de nuevo. 

- Ruegos y preguntas 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 4 DE FEBRERO DE 2022 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Carlos Jaramillo, Manuel 

Járrega, José L. Ruiz, Marisa Sedano, David López, Rubén Sospedra, José Manuel 

Manzaneque Plaza, Cristina Villanueva y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Revisión de las medidas COVID adoptadas en el último Consejo Escolar. 

Acuerdos: 

Se prorrogan las medidas acordadas en la sesión del 14 de enero de 2O22 durante dos 

semanas 

El Presidente del Consejo Escolar enviará una carta a toda la comunidad educativa 

comunicando la decisión anterior. 
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- Ruegos y preguntas 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 18 DE FEBRERO DE 2022 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Carlos Jaramillo, Manuel 

Járrega, José L. Ruiz, Marisa Sedano, Paula Arbaiza, David López, Rubén Sospedra, Lucio 

Godoy, José Manuel Manzaneque Plaza, Cristina Villanueva y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Revisión de las medidas COVID adoptadas en el último Consejo Escolar. 

 

Acuerdos: 
El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, levantar las medidas adoptadas hasta el 
momento por la situación sanitaria debido al COVID-19. 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 4 DE MARZO DE 2022 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Carlos Jaramillo, Manuel 

Járrega, José L. Ruiz, David López, Rubén Sospedra, Lucio Godoy, José Manuel 

Manzaneque Plaza, Cristina Villanueva y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión del 9 de diciembre de 2021 

con dos subsanaciones. 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión del 14 de enero de 2022 

con dos subsanaciones. 

- Supresión del registro de asistencia del profesorado mediante firma. 

- Proyecto VIPA 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por mayoría, realizar un escrito para que el servicio de Educación 

reconsidere su decisión de no ceder un espacio público para una actividad de una entidad 

privada con ánimo de lucro. 

- Apertura de cabinas de estudio 

- Proyecto pintar la música 

- Programa Erasmus 

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 i
8
sq

 S
yB

E
 5

O
1
+

 R
6
tB

 g
vx

P
 S

Z
q
D

 v
U

c=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 24/03/2023 ACCVCA-120 48801306209778079349

062252786540672854

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 16 DE FEBRER DE 2023 38

 
CONSERVATORI MUNICIPAL DE MÚSICA JOSÉ ITURBI 

AVINGUDA BALEARS, 36   46023 VALÈNCIA 
EMIAL: ITURBI@VALENCIA.ES TEL. 962082759 

CODI DE CENTRE: 46016981 

 

3 

 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, que se inicien todos los trámites para que el 

Conservatorio Municipal José Iturbi participe en el proyecto Erasmus. 

 

- Propuesta de actividades PekeCámara no incluidas en la PGA 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, que el alumnado del proyecto 

PekeCámara pueda realizar las dos actividades previstas que no estaban incluidas en 

la PGA 2021-2022. 

 

- Reorganización de las actividades complementarias (audiciones) debido a la 

utilización de la Sala Roca como aula. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, que las agrupaciones grandes tengan prioridad 

para impartir las clases en la Sala Roca y que cada profesor decida si suspender la audición 

o intentar reubicarla en aulas de cámara, coro y orquesta. 

- Ruegos y preguntas 

 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 7 DE ABRIL DE 2022 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, José L. Ruiz, Cristina 

Villanueva y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Cambio de planes de estudio y horarios curso 2022-23.  

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, mantener los horarios del curso 2021-2022 para 

el siguiente curso. 

 

- Reconversión de plaza de piano complementario en plaza de clave-piano 

complementario. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, que se solicite la reconversión de la plaza de 

piano complementario a clave-piano complementario. 

 

- Proyecto Conservatorio Superior 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, que se inicien los trámites para solicitar ser 

conservatorio superior. 
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- Solicitudes de colaboración para proyectos de investigación. 

Acuerdos: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, que se realice un concierto benéfico a final de 

curso a favor de Manos Unidas “Todos contra el hambre”. 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, que se incluya la actividad propuesta por la 

Organización Músicos por la Salud en la PGA 2021-2022. 

 

- Propuesta de UNRWA Comunidad Valenciana UNRWA - Agencia de la ONU para 

refugiados palestinos.  

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, la colaboración con la UNRWA Comunidad 

Valenciana UNRWA – Agencia de la ONU para refugiados palestinos. 

 

- Ruegos y preguntas 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda, por unanimidad, la realización de una encuesta a las familias del 

alumnado que abandona los estudios y al profesorado afectado, con el fin de conocer los 

motivos. 

 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

 

DÍA: 6 DE MAYO DE 2022 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Carlos Jaramillo, Manuel 

Járrega, José L. Ruiz, Marisa Sedano, David López, Rubén Sospedra, Lucio Godoy, Cristina 

Villanueva y Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación de las solicitudes para la realización de las pruebas de acceso al 

Conservatorio en los supuestos previstos en el art.20 del DECRETO 57/2020, de 

8 de mayo, del Consell, de regulación de la organización y el funcionamiento de 

los conservatorios profesionales de Música y de Danza dependientes de la 

Generalitat.  

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, conceder el permiso para poder realizar Ia 

inscripción para la prueba de ingreso/acceso de todos los aspirantes que lo han solicitado y 

están fuera de la edad ordinaria. 

 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 
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Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión extraordinaria del 6 de 

mayo de 2022 en la propia sesión. 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 6 DE MAYO DE 2022  (realizada en 3 partes) 

ASISTENCIA: Pilar Millán (asiste a la 3ª sesión), Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga 

Albiach, Carlos Jaramillo (asiste a la 1ª y 2ª parte), Manuel Járrega (asiste a la 1ª y 2ª parte), 

José L. Ruiz, Marisa Sedano (asiste a la 1ª y 2ª parte), Paula Arbaiza (asiste a la 1ª parte), 

David López, Rubén Sospedra (asiste a la 1ª parte), Lucio Godoy, José Manuel Manzaneque 

Plaza (asiste a la 1ª y 2ª parte), Cristina Villanueva y Luís M. Arroyo (asiste a la 1ª y 3ª parte). 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión del 4 de febrero de 2022 

con dos alegaciones. 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión del 18 de febrero de 2022. 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión del 4 de marzo de 2022 

con dos alegaciones. 

 

- Horarios para el próximo curso: 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, los horarios del curso 2022-2023 

 

A petición de miembros del Consejo Escolar: 

- lnformación del concierto de orquesta, banda y solistas de las diferentes 

especialidades instrumentales con los mejores expedientes académicos, planteando 

para ser realizado antes de la finalización del curso escolar. 

 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda ofrecer la fecha del 25 de mayo para el concierto de Banda y 

Orquesta con solistas. 

- Horario de las sesiones 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar acuerda que las sesiones se realicen en viernes en el rango horario de 

11 a 14 horas. Si alguien no puede acudir presencialmente, podrá conectarse online. 

- Proyecto VIPA 
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- Organización de las asignaturas de Orquesta y Banda en turnos de 1º a 3º y de 4º 

a 6º, debido a la descompensación que tenemos en numerosas secciones con el 

sistema actual. 

- Adquisición de impresora Bluetooth y acceso a Pen 

- Afinación y revisión de los pianos de aulas y cabinas de estudios 

- Compensación horaria por cursos realizados 

- Presentación por parte de la dirección del Conservatorio de la Nota lnterior del 
Servicio de Personal en la que se le exigió el control de asistencia del profesorado 
y que se comprometió a entregar el pasado 9 de diciembre de 2021 en Sesión del 
Consejo Escolar. 

- Dado que la dirección del Conservatorio ha llegado recientemente a un acuerdo 

con el Servicio de Personal para levantar la exigencia del control de asistencia a 

través del sistema de las firmas, solicitamos se nos muestre la Nota lnterior con los 

acuerdos alcanzados 

- Ruegos y preguntas 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 21 DE JUNIO DE 2022 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Carlos Jaramillo, Manuel 

Járrega, José L. Ruiz, Marisa Sedano, Paula Arbaiza, David López, Rubén Sospedra, José 

Manuel Manzaneque Plaza, Cristina Villanueva y Luís M. Arroyo, asisten también Maite 

Ibáñez y Pilar Millán por el tema que se va a tratar. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación, si procede, de la utilización de espacios del Conservatorio disponibles 

para su uso por parte del Colectivo para el lntercambio Cultural lnternacional (ClCl) 

para la realización de la "VIPA Piano, 2022". 

 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por mayoría, la cesión de los espacios para la celebración de la 

VIPA Piano 2022 en las condiciones que ofrece el Ayuntamiento de València: 

- 28 de junio y 7 de julio: auditorio por la tarde, a partir de las 15 horas 

- 4 y 5 de julio: auditorio todo el día 

- 6,7 y 8 de julio: auditorio por la tarde a partir de las 15 horas. 

 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 15 DE JULIO DE 2022 

ASISTENCIA: Pilar Millán, Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, José L. Ruiz, 

Paula Arbaiza, David López, José I. Payá, Lucio Godoy, Carmen Martín, Cristina Villanueva y 

Luís M. Arroyo. 
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PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- lnforme de gestión del equipo directivo y Memoria de actividades curso 2021-2022. 

- Aprobación de la Memoria Final de Curso 2021-2022. 

 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, la Memoria del curso 2021-2022. 

 

- Ruegos y preguntas 

- Aprobación del acta en la propia sesión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión ordinaria del 15 de julio de 

2022 en la propia sesión. 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 15 DE JULIO DE 2022 

ASISTENCIA: Pilar Millán, Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, José L. Ruiz, 

Paula Arbaiza, David López, José I. Payá, Lucio Godoy, Carmen Martín, Cristina Villanueva y 

Luís M. Arroyo. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Dimisión de Ricardo Jesús Roca Padilla como director del Conservatorio Municipal 

José Iturbi de València (a petición de los exconsejeros Carlos Jaramillo, Manuel 

Járrega, Marisa Sedano y Rubén Sospedra, y de los consejeros David López, Lucio 

Godoy y,José Manuel Manzaneque Plaza) 

Dada la dimisión de los consejeros Carlos Jaramillo, Manuel Járrega, Marisa Sedano y Rubén 

Sospedra, y la ausencia del Consejero José Manuel Manzaneque Plaza, todos los miembros 

actuales del Consejo Escolar estiman que no procede tratar este punto ya que 4 de los 

solicitantes dimitieron como consejeros ante la falta de respaldo del Claustro de Profesorado 

a su petición y el Consejero Lucio Godoy se retracta en seno del Consejo.  

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESCOLAR 

DÍA: 21 DE OCTUBRE DE 2022 

ASISTENCIA: Ricardo J. Roca, Cristina Contreras, Olga Albiach, Kei Hikichi, Francisco Lluch,  

Paula Arbaiza, David López, José I. Payá, Elena Ortuño, José Manuel Manzaneque Plaza y 

Carmen Martín. 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

-     Aprobación de las ampliaciones de matrícula. 
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Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, las ampliaciones de matrícula del alumnado 

solicitante. 

 

- Aprobación de los aspirantes mayores de la edad ordinaria que se presentan a las 

pruebas de acceso extraordinarias a EE. PP. de las especialidades de Canto y 

Percusión. 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, conceder el permiso para poder realizar la 

inscripción para la prueba de acceso de todos los aspirantes mayores de la edad que lo 

hayan solicitado. 

 

- Aprobación del calendario de actividades complementarias y extraescolares. 

 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el calendario de actividades complementarias 

y extraescolares propuesto hasta el momento. 

 

- Aprobación del calendario de evaluaciones 

Acuerdo: 

El Consejo Escolar aprueba, por unanimidad, el calendario de evaluaciones propuesto. 

 

- Ruegos y preguntas 

 

Se aceptaron las siguientes propuestas de los representantes del alumnado: 

- Audiciones organizadas por el alumnado: 1 fecha para el primer trimestre y 1 fecha 

para el segundo trimestre 

- Audición del alumnado que finaliza Enseñanzas Profesionales: se propone para la 

última semana del curso, después de la EBAU. 

- Persona encargada del acto de graduación: se propondrá a una persona que se 

encargue de toda la organización del acto. 

- Creación de una comisión de alumnado de las asignaturas de banda y orquesta: 

el alumnado participante serán voluntarios de los turnos de 3º a 6º curso de EE.PP. 

- Cafetería: se propone que permanezca abierta para comer y poder estar allí 

realizando deberes u otras tareas. 

- Promoción de actividades, premios, conciertos, etc: el conservatorio dispone de 

redes sociales (Facebook, Instagram y canal de YouTube) para este fin. Los 

interesados tendrán que informar al centro para poder realizar la promoción. Se 

realizarán grabaciones de las agrupaciones grandes para subirlas al Youtube. 
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17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Certamen Internacional de Bandes de música Ciutat de València".
DIRIGIDA A:
C1915-REG. PATRIMONI I REC. CULT. I BEN. ANIMAL

PREGUNTA

El Ayuntamiento de Valencia celebra anualmente el Certamen Internacional de Bandas de
Música "Ciutat de Valencia”, con el fin fomentar la actividad musical y acercar a la música a
todos los públicos en sentido más amplio.

Según las últimas noticias conocidas, la Concejalía competente en la materia, ya ha
nombrado a los miembros que van a formar parte del Comité Ejecutivo y vocales del CIBM de
2023.

Sobre este asunto, se formulan las siguiente

PREGUNTA

1ª ¿Cuáles son los criterios de selección y los requisitos que deben reunir las personas que
forman parte del Comité Ejecutivo, incluidos los vocales, de la CIBM, así como la retribución
percibida por las tareas realizadas en el marco del citado certamen?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

1a:¿Cuáles son los criterios de selección y los requisitos que deben reunir las personas que
forman parte del Comité Ejecutivo, incluidos los vocales, de la CIBM, así como la retribución
percibida por las tareas realizadas en el marco del citado certamen?

El CIBM tenía la necesidad de afrontar nuevos retos con la finalidad de que nuestra
música, y nuestros músicos, continúen su crecimiento y evolución por todos los rincones del
mundo. Este certamen debe ser un referente musical de la ciudad de València, más allá de
nuestras fronteras, y debe estar presente en todos los eventos nacionales e internacionales que
hacen referencia al mundo de las bandas de música.

Con la finalidad de conseguir este objetivo, se creó la figura de una dirección artística que,
además de ser el máximo responsable artístico del CIBM, también diese luz y condujese, a través
de un comité ejecutivo, la parte técnica, administrativa y de gestión del CIBM.

A tal fin se decidió, desde la Concejalía, que asumiese la responsabilidad de la Dirección
Técnica-Artística del CIBM, Rafael Sanz Espert, motivado por tener en su haber una gran
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experiencia en la gestión de eventos musicales nacionales e internacionales, habiendo sido
miembro del Consejo de Dirección de la World Association for Symphonic Bands and
Ensembles (WASBE) y de la Sociedad de Artistas AIE.

Una vez aceptado el cargo por Rafael Sanz Espert, éste propuso, el 3 de octubre de 2019, a
Daniel Belloví Navarro y a Juan Carlos Tortosa Cortina, en calidad de Secretario Técnico y
Coordinador de Asuntos Internos y Externos, respectivamente, para formar parte y completar el
Comité Ejecutivo del CIBM, aprobándose esta propuesta, mediante nota interior, el 5 de octubre
de 2019 y, posteriormente, por la Junta de Gobierno Local. En la actualidad, Daniel Belloví,
después de más de una década dedicado al CIBM, solicitó descansar de estas obligaciones y, en
la actualidad, ocupa este puesto el funcionario de carrera Juan José Salazar Sancho.

El Comité Ejecutivo está dentro del Comité Organizador del CIBM. Nadie del Comité
Ejecutivo ni del Comité Organizador percibe retribución económica alguna por realizar estas
tareas, ni siquiera en concepto de dietas, además de tener que asumir, a título personal, cualquier
gasto que surja para el buen desarrollo de la actividad.

Las personas que forman parte del Comité organizador son aquellas a quienes se les ha
reconocido capacidad demostrada y vinculación directa con el ecosistema musical de la ciudad.

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000013-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Reubicació de la talla de la Verge dels Desemparats".
DIRIGIDA A:
C1915-REG. PATRIMONI I REC. CULT. I BEN. ANIMAL

PREGUNTA

El Pleno municipal del pasado mes de diciembre acordó, con los votos a favor del PSOE,
Compromís y Cs, que, “ante la necesaria modificación del proyecto de remodelación del Museo
Histórico de Valencia, que implica la reubicación de la escultura de la Mare de Déu, el equipo
de gobierno se compromete a estudiar la mejor reubicación posible en un espacio visitable de la
Casa Consistorial”.

Con base en lo anterior, se formula la siguiente

PREGUNTA

ÚNICA – ¿Ha determinado ya el equipo de gobierno municipal el emplazamiento exacto
donde se reubicará la talla de la Virgen de los Desamparados dentro de la Casa Consistorial? En
caso afirmativo, interesamos se nos diga el citado emplazamiento, la fecha prevista para su
traslado, el régimen de visitas, así como el coste que supondrá la adecuación del espacio en el
que se instalará.

RESPOSTA
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Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

ÚNICA – ¿Ha determinado ya el equipo de gobierno municipal el emplazamiento exacto
donde se reubicará la talla de la Virgen de los Desamparados dentro de la Casa Consistorial? En
caso afirmativo, interesamos se nos diga el citado emplazamiento, la fecha prevista para su
traslado, el régimen de visitas, así como el coste que supondrá la adecuación del espacio en el
que se instalará.

Los técnicos del Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico están pendientes de la
ejecución de las obras de remodelación del Museo, que está superando ya la fase de obras de
arquitectura e ingeniería y ha pasado a la fase de producción del mobiliario expositivo y los
contenidos museográficos. Se está estudiando, en paralelo, la reubicación de la Virgen en la Casa
Consistorial, pero por el momento no se ha tomado ninguna decisión al respecto.

19 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Prec formulat per Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular, relatiu a “Sobre
moció urgent relativa a cessió d'ús del local municipal en C/ Vinalopó, 13 a l'Associació
Sociocultural Hispà-Síria” perquè s'incloga en l'ordre del dia”.

La Sra. Torrado señala que ha pasado una moción que considera que es urgente.

La Sra. Presidenta assenyala que no entén que siga urgent. No creu adequat vincular un
fenomen com el terratrémol a Síria amb un procediment administratiu que porta temps en marxa.

La Sra. Torrado reclama sensibilidad del equipo de gobierno ante la situación actual. Que
quede constancia como ruego.

20 RESULTAT: CONTESTADA
ASSUMPTE:
Pregunta formulada per Sra. Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a
“Sobre obres nou centre Bombalino".

La Sra. Picó pregunta en qué punto se encuentra las obras del Centro Bombalino y si se
han subsanado los 25 puntos de la Consellería.

La Sra. Ibáñez dice que se pasó por Junta de Gobierno Local el acuerdo para aprobar el
proyecto con todos los puntos subsanados.

21 RESULTAT: CONTESTADA
ASSUMPTE:
Pregunta formulada per Sra. Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a
“Sobre equips de climatització del Museu Històric".

La Sra. Picó pregunta si la Sra. Tello puede informar sobre los equipos de climatización
del Museo Histórico, si su instalación cuenta con autorización al ser Bien de Relevancia Local
(BRL).
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La Sra. Tello contesta que no es BIC, sino BRL, como se ha dicho y, por tanto, no pasa por
Consellería dicha autorización. No obstante, preguntará y le trasladará la información.

22 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Prec formulat per Sr. José Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox, relatiu a “Protocol Policia
Local".

El Sr. Gosálbez pide se le remita protocolo Policía Local y Policía Autonómica sobre
grafitis cómo se acordó en comisión anterior.

La Sra. Picó solicita que también les sea remitido porque también lo pidieron.

I, com que no hi ha més assumptes a tractar, a les nou hores i quaranta-cinc minuts, la
Presidència alça la sessió, de la qual s’estén la present acta que firma la Sra. Presidenta i que jo,
el Secretari, certifique.


